

Contaminación atmosférica en la ciudad de Juliaca

La contaminación atmosférica en la ciudad de Juliaca es una preocupación creciente debido a la presencia de sustancias perjudiciales en el aire, las cuales pueden causar daños significativos al medio ambiente y a la salud humana (HUARAHUARA, 2023). En este artículo, exploraremos los conceptos, argumentos y temas relacionados con este problema ambiental. Además, analizaremos cómo la contaminación del aire afecta directamente a la población local, destacando la influencia de factores como el aumento del tráfico vehicular y las actividades industriales sin regulaciones adecuadas. También discutiremos la importancia de las políticas públicas efectivas para reducir y controlar este problema ambiental en Juliaca.

Clasificación del trabajo de investigación

Artículo de revisión narrativa

Autor primario: BENAVENTE, MIJHAYL JACK CAHUA

Coautores: Sr. CHOQUE MOLLEPAZA, Frank Omar; Sr. RAMOS QUISPE, Gabriel Roger